

¿Otra vez en 2012?

Escrito por Carlos Ramírez Hernández
Domingo, 13 de Septiembre de 2009 20:45

Salinas, el maestro del eterno retorno 1994

¿Otra vez en 2012?

CARLOS RAMÍREZ HERNÁNDEZ

Como personajes de H. G. Wells o de una **película** de Steven Spielberg, los priistas han emprendido un nuevo regreso al pasado en donde se oculta la incertidumbre de su **futuro**

. El reposicionamiento del ex

presidente

Carlos Salinas de Gortari como el nuevo

hombre

fuerte del

PRI

va a retornar al

país

cuando menos tres sexenios. Salinas quiere convertir el 2012 priísta en el 1994 de su desventura.

Los barones políticos del **PRI** han comenzado a percatarse de que la política priísta sigue siendo la misma. O que a los priístas les dieron no sólo su carnet de militantes sino que les pusieron un *chip* cibernético para someterse a los protocolos tradicionales. Como ex presidente de la República, Salinas no es un par de Beatriz Paredes, Enrique Peña o Manlio Fabio Beltrones, sino que representa una autoridad

superior

. Y a ver quién lo enfrenta.

¿Otra vez en 2012?

Escrito por Carlos Ramírez Hernández
Domingo, 13 de Septiembre de 2009 20:45



La candidatura de Francisco Beltrán Gutiérrez en Girona es la más débil de la lista del PDeCAT en Cataluña. El candidato es un empresario de éxito que ha trabajado en el sector de la construcción y el inmobiliario. Su experiencia en el mundo empresarial y su capacidad de liderazgo son sus principales fortalezas. Sin embargo, su falta de experiencia política y su limitada presencia en el ámbito social y cultural de la región son sus principales debilidades. Este hecho puede ser un desafío para el PDeCAT, ya que el partido necesita candidatos que puedan conectar con la ciudadanía y representar sus intereses. En este sentido, el partido debería evaluar la idoneidad de los candidatos y buscar formas de mejorar su imagen y su credibilidad. Como dijo Nietzsche: "curvo es el as"